



DESTACADO ARQUITECTO:

Jorge Francisco Liernur en La ciudad y las palabras

El premio nacional de Arquitectura Fernando Pérez Oyarzún será quien guíe la conversación con el destacado arquitecto argentino Jorge Francisco Liernur, en una nueva jornada del ciclo La ciudad y las palabras, que organiza el doctorado de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos de la UC, con apoyo de "El Mercurio". Arquitecto por la U. de Buenos Aires, Liernur tiene estudios de posgrado en el Instituto Universitario de Arquitectura de Venecia y en la U. de Bonn. Fue decano y fundador de la Escuela de Arquitectura y Estudios Urbanos de la U. Torcuato Di Tella y es profesor emérito de la misma universidad. En la entrevista se abordará parte de su extensa producción sobre arquitectura latinoamericana e internacional y también su participación en la significativa exposición "Latin America in Construction" (2015), en el MoMA de Nueva York. Se profundizará, además, en su libro más reciente: "Hacia una historia dialógica de la arquitectura moderna", donde discute la idea del canon.

La cita es **este jueves, a las 18:00 horas**, en el Campus Lo Contador (El Comendador 1936, Providencia). Inscripciones en el correo: lvillarr@uc.cl.